



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO  
DE SALTILLO

15/02/2024

LEGISLATIVO



## “Mejor atención en materia de salud mental”, propone Jericó

Con la finalidad que las compañías de seguros en México otorguen planes de protección específicos a personas diagnosticadas con algún trastorno mental, el Diputado Federal, Jericó Abramo Masso, subió a tribuna y presentó una iniciativa de ley que obligará a brindar una mejor atención en este rubro a las y los mexicanos.

[https://elheraldodesaltillo.mx/2024/02/14/mejor-atencion-en-materia-de-salud-mental-propone-jerico-2/#google\\_vignette](https://elheraldodesaltillo.mx/2024/02/14/mejor-atencion-en-materia-de-salud-mental-propone-jerico-2/#google_vignette)